



Juárez NL en Alerta

INICIAN EN JUÁREZ ASESORÍAS PARA EXAMEN DE ADMISIÓN A LA PREPA

26/02/22

Más de mil 200 alumnos de tercer grado de secundaria iniciaron este sábado el curso de asesorías para el examen de admisión a la preparatoria, que es llevado a cabo por el Municipio de Juárez en coordinación con varias instituciones educativas.

El arranque de las asesorías se dio simultáneamente en ocho sedes distribuidas estratégicamente para que la mayor cantidad de estudiantes juarenses pudieran aprovechar este curso, que les dará la oportunidad de ascender al nivel medio superior de la Universidad.

El Ayuntamiento de Juárez y la Secretaría de Educación realizaron un evento simbólico en el salón polivalente de la Escuela Secundaria número 5 Ignacio Ramírez, para dar por iniciada esta jornada de asesorías que se extenderán durante los próximos 10 sábados.

En el evento se agradeció a la Secretaría de Educación por facilitar los planteles y también a universidades privadas que se unieron a este proyecto enviando maestros para impartir las asesorías.

El Municipio de Juárez exhortó a los alumnos a seguir estudiando y a no desistir en alcanzar su meta de terminar una carrera universitaria.

También les recordó que la actual Administración municipal tiene convenios de becas con cerca de 40 instituciones educativas, para los jóvenes juarenses que quieran aprovecharlas.

